



本渡中だより

校訓 「自立」「礼節」「探求」

第1号

学校教育目標 「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」 令和6年5月17日(金)

「もう一步踏み込んで」 校長 佐藤 洋一

去る4月9日(火)、新入生222名を迎え、第15回入学式を挙行了しました。天草にも人口減少の波が押し寄せ、本校も昨年より生徒数が27名減の全校生徒737名で令和6年度がスタートしました。

今年度の学校教育目標は、昨年度に引き続き、「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」です。私が中学生だった頃に比べて、社会は大きく変化しています。その大きな変化に流され、とまどうのではなく、主体的に対応して生きていく力が求められています。

「学年が一つ上がった」「新しい友達や先生と出会った」これも大きな変化です。この変化の中で、去年までの自分から、今の自分から「もう一步踏み込んで」新しい自分に挑戦して行ってほしいと思います。

不安な気持ちもあるかと思いますが、変化をプラス思考で捉え、「もう一步踏み込む」気持ちで、自分の能力や可能性を広げ、個性を発揮して行ってください。この「もう一步踏み込んで」という言葉を、今年度のスローガンにしたいと考えています。

最後に、本年も「学校メール」や「本校ホームページ」を最大限に活用し、保護者の皆様や地域の皆様に積極的に発信していきたいと考えております。今後とも本校に対するご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

誓いの言葉

新入生代表 寺岡 柚稀



暖かな日差しが降り注ぐ桜花爛漫な季節、そんな空の下、私たちが本渡中学校入学式を迎えることができました。先生方、先輩方、保護者のみなさま、そして来賓の方々、このように立派な入学式を行いました。ありがとうございます。初めて着る制服に新しい校舎や友だち、初めてのことに不安や緊張がある反面、大きな期待と中学生という実感がわいてきました。さて、小学校卒業の際に、校長先生から「ありがとうの反対は当たり前」という言葉のお話がありました。これは、マザーテレサさんの言葉です。これを中学校で生活していく上で意識したいです。「ありがとう」は有るに難しいと書きまます。「有る」ことが難しい、つまり貴重で大切なことと捉えています。それを持ち前だと思ってしまうと感謝の気持ちも生まれないと思います。中学校生活において、体育祭や修学旅行などの行事や普段の授業、部活動では先生方、先輩方、他にもたくさんの方々の協力があってこそ、成り立つものだと思います。いつも感謝の気持ちを持って三年間何をしても全力で取り組んでいくことを誓います。最後にになりましたが、先生方、先輩方、まだ分からないことが多くご迷惑をおかけすると思いますが、新入生一同本渡中学校の生徒としての誇りを持ち、ぞ一生懸命頑張りますので、ご指導をどうぞよろしくお願いいたします。

令和六年四月九日

●授業参観、PTA・後援会総会、学年・学級懇談会、大変お世話になりました。

5月1日(水)に行われた授業参観等では、平日にも関わらず、多くのご参加をいただきありがとうございました。

今年度はPTA総会及び後援会総会を、体育館で開催できました。また、今年度から総会等の資料をメールで配信いたしました。

今後も、PTA活動や学校の教育活動にご理解とご協力をいただければと思います。よろしくお願いいたします。



体育大会結団式

4月19日(金)に体育大会結団式が行われました。生徒会からの体育大会スローガンの発表、各団長への団旗の授与などが行われ、生徒一人一人の顔にも、「いよいよ体育大会に向けた練習が始まる」という気合の入った表情が見られました。



今年度は5月19日(日)に、体育大会が実施となります。

より多くの感動を生む大会となるよう、応援団リーダーを中心とした、今後の生徒の頑張りに期待しています。

体育大会テーマ

「超100%

～出しきれ！本中の真価×進化～」

5月の主な行事	
19日	第15回体育大会
20月	振替休業日(体育大会予備日)
21火	弁当持参日
22水	教育実習(~6/11)
23木	教育相談(~5/31)
24金	生徒総会、第1回英語検定
28火	内科検診(1年1~3組)
29水	眼科検診(1年全)
30木	内科検診(1年4~6組)
31水	心臓検診(1年全)、避難訓練(地震・津波)

天草市立本渡中学校

〒863-0001

熊本県天草市本渡町広瀬5番地110

TEL 0969-23-4340

FAX 0969-23-4241

HP <https://jh.higo.ed.jp/hondo/>